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ATA Nº 4/CIS/UFFS/2020 

 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2020 DA COMISSÃO INTERNA DE 

SUPERVISÃO 

 

Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, por 

webconferência, foi realizada a 4ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de Supervisão (CIS) 

da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS). Fizeram-se presentes à sessão os seguintes 

membros da CIS: Eduardo Colle, Rodrigo Patera Barcelos, Fernanda Natali Demichelli, Lucas 

Rocha de Alvarenga e Suzana Fatima Bazoti. Justificaram ausência: Marlei Maria Diedrich e 

Priscilla Romano. Não se fez presente: Alexandro Abdon  Guedr. Iniciada a reunião, o 

coordenador adjunto, Lucas, passou, de imediato, ao Expediente: 1.1 Apreciação da Ata da 3ª 

Reunião Ordinária de 2020: aprovada por unanimidade. 1.2 Comunicados. Não houve 

comunicados. 2. Análise do Processo Nº 23205.004305/2020-41: Proposta de criação de 

comissão temporária para elaboração de plano de dimensionamento da força de trabalho – 

TAEs da UFFS. A proposta apresentada ao CONSUNI aponta a problemática referente ao 

dimensionamento dos TAEs no Campus Chapecó. O documento contém quadro comparativo de 

técnicos entre os campi da UFFS, histórico das tratativas, evolução e atual cenário dos servidores 

TAEs no Campus Chapecó e proposta de encaminhamento. Lucas pontuou que o 

dimensionamento do trabalho é importante e que seria interessante que ocorresse com as funções 

gratificadas, pois em alguns campi, como no caso de Passo Fundo, o número de FGs é bem 

inferior aos demais. Eduardo destacou que diante do cenário atual do CONSUNI, composto pela 

maioria de membros contrários ao Reitor, a proposta tem grandes chances de ser aprovada. Os 

membros discutiram sobre o conteúdo do processo e diante de todos os pontos apresentados no 

referido documento foi unânime a posição favorável à proposta de dimensionamento da força de 

trabalho dos TAEs da UFFS e à participação de representante da CIS no processo. Não havendo 

mais nada a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Fernanda Natali Demichelli, Secretária 

adjunta da Comissão Interna de Supervisão (CIS), lavrei a presente ata que, aprovada, será 

devidamente assinada por mim e pelo coordenador adjunto. 

 

 
 


